

Versammlung am 28.2.71

Der Vorstandeswoche mögliche gegen 20¹⁵ die Versammlung. Es ließ allen Mitgliedern nur möglichst viele Männer die Interessenvertretung zufolge, dann 35 Mitglieder erschienen.

Punkt 1 Protokollsleseung. Der Schriftführer verlas das Protokoll was nicht beachtet wurde.

Punkt zwei Grußreden.

Dass die jährlinge Grußreden würde auf den 24. für 28. März, verbunden mit einem Preiswettbewerb fortgesetzt.

Punkt drei, Vogelkisten. Auf dieser Versammlung würde das Thema Vogelkisten 1972 zum ersten mal besprochen. Man sollte wissen wie sich die Versammlung dazu stellt. Man könnte nur nicht viel, sonst würde dieses Thema bis zur nächsten Versammlung hinausgestellt.

Punkt vier Verständenes: In Punkt Verständenes sprach man auch einen Dank aus für die Abhandlung ~~dass die~~ Praktizierhaft bei der Beerdigung seiner Frau. Nur dass sephäische pathologisch würde nur einiges gespüren, aber kann feststellen, dass man mit diesem Stand zufrieden ist. Nur kleinen Jungs meint, wenn auch schon ein Erwachsener bestellt und nach bezahlen will, dann könnte man möglichst Pantoffeln dabei sein.

Es war aber ein Fehler, denn der Mann wurde nicht wissen dass man im Hintergrund soviel Schwefel droht.

der man über Punkt 14 unterschiedenes nichts mehr zu bemühen
würde. wobei der Vorsitzende gegen 22⁰⁰
mit dem Brüderstafelblatt die Versammlung.

Meldung zum Gloriuschen.

Dab die jährlinge Gloriuschen fand am 28. 3. 41
beim Feuerwehramt Peter Cappel statt. Verkauft
wurde am 10 - 1⁰⁰ bis am 17 bis 20⁰⁰
Die Bedeckung war zufriedenstellend denn
31 Mitglieder waren beim diesjährigen Gloriuschen
vertreten.

Der erste preis, und somit neuer Glorius
wurde Steiner Jenz mit 29 Ringe.

Der zweite preis wurde piumpels Adalp mit
28 Ringe. Der dritte preis ebenfalls 28 Ringe
Klaus Staub Peter.

Die Einnahmen hatte die Brüderstafel 189, D. L. B.
die Galerie 117, 60

H. Hübenthal-Nied den 18. 5. 41

oder Schnellfahra: